



瀬戸内町立嘉鉄小学校 学校便り

嘉鉄っ子

令和3年5月号



check しまブログ
「かてっこ」

日曜参観・ふれあい活動



今年度初めての授業参観を4月末に行いました。日曜参観で、多くの保護者が授業参観やふれあい活動に参加しました。また、この日は学校・学級PTAや家庭教育学級開講式も実施し、今年度の活動テーマや行事計画等を確認しました。

一日遠足

空っぽのお弁当箱を持参し、作ったお弁当を詰めてから目的地へ向かう遠足を計画しました。もしうまくできなければ昼食抜き(?)と心配でしたが、満腹!満足!笑顔の一日になりました。



～ごちそうさまでした♪～

昼食会

嘉鉄老人会より昼食会のご招待がありました。普段の土曜授業日は昼食なしで下校ですが、今回は嘉鉄公民館にて、集落の方々が作ったカレーを、一緒においしくいただきました。



三校集合学習(油井校)

第1回目の三校集合学習の会場校、油井小へバスで移動しました。全体では読み聞かせ、学年部ごとに分かれ、1～4年生は合同体育でジャンケン鬼ごっこをしたり、5・6年生は修学旅行の計画について話し合いをしたりし、交流を深めました。第2回は11月に実施予定です。



大島教育事務所訪問

教育事務所や教育委員会の先生方が見つめる中で、少しドキドキした授業参観。でも、入学してまだ2ヶ月弱の1年生も、真剣かつ楽しく学習する姿がありました。更なる成長が今後も楽しみです。



不審者侵入対応訓練

瀬戸内警察署の4名と集落2名の方々にご協力いただき、不審者侵入対応訓練を実施しました。不審者役の警察官の迫真の演技に緊張しつつも、「命を守る行動」について再確認しました。



6月行事予定

- 7(月) 海開き・海の安全教室・心肺蘇生法講習会
学校保健委員会
- 10(木) 歯みがき指導
- 12(土) 【土曜授業】
シーカヤック体験学習
- 13(日) 町PTAバレーボール大会
- 15(火) かてっこ森探索
- 19(土) 青少年育成の日
- 20(日) 家庭の日
- 28(月) 「かてっこ」ウィーク
[~7/2(金)]

☆水泳学習計画☆

- 6/ 7(月)⑤海開き
- 16(水)③④
- 22(火)⑤⑥
- 28(月)③④
- 7/ 1(木)③④

7月行事予定

- 2(金) 授業参観
学校・学級PTA
- 6(火) 薬物乱用防止教室
- 7(水) 水泳学習発表会
- 10(土) 【土曜授業】
魚さばき教室

※ 天候等により変更
する場合があります。

人は人の中で育つ

校長 中島 朋子

少しはずかしがりやのAさんは、4月当初、登校時に「おはようございます」と言えなかったり、わかっているけど「はい」と返事ができなかつたりしたのですが、今では自分からはきはきと元気よくあいさつをしたり、「はい」としっかり返事をしたりしています。毎朝一緒に登校するBさんの姿を見て、習っているようです。Bさんもお兄さんらしくなってきました。

4月末に、みんなでのお弁当をつくり、遠足に出かけました。本校では、「親子で朝ご飯作り」に取り組んでいますが、その一環として学校でも時々、食育の取組をしています。グループに分かれてスクランブルエッグ、ウインナー、ブロッコリー、おにぎりをつくりました。初めて、卵を割る子どもも。うまく割れるだけでも達成感です。何度も経験している子どもはうまくできます。それを見ていた1年生は感動です。「すごい!」「上手!」大人がするのではなく、身近なお兄さんができることに感動なのです。

6年生は流石です。全校朝会で聞いた「早寝のよさ」の話から、生活振り返りカードチェック週間に挑戦し、感想を書きました。よいと思ったことはすぐに試す、行動する、挑戦する・・・伸びる人の資質のひとつではないでしょうか。

子どもの成長は、ある日突然、ぼんといろいろなことができるようになったように感じますが、実は、様々な体験や積み重ねが複雑に関連し合っています。そして、そこに人間関係も作用していきます。小規模校では、多くの子どもたちの中から友達を選ぶことはできません。しかし、今いる子どもたちや職員に対して「合わない」と決めつけるのではなく、友好的な関係を構築することはできます。毎日を明るく楽しくできるように考え、主体的に行動している姿をみると、少しずつではありますが、素晴らしい力が身に付いてきていると感じます。がんばれ!嘉鉄っ子!